Образцы перевода текстов химической (фармацевтической, медицинской) тематики с английского языка на русский
1.
TEST PRINCIPLE
Micro particles, surface-coated with recombinant HIV-1, HIV-2 and HIV1 subtype 0 antigen, are brought into contact with the sample. During incubation anti-HIV contained in the sample is bound onto the antigen coated micro particles thus forming an antibodyantigen- complex, which is transferred onto the fibre glass matrix of the reaction cartridge and bound irreversibly. Then a wash cycle is performed to remove unbound material followed by incubation with Biotin-marked recombinant HIV antigens. Due to addition of anti-Biotin alkaline phosphatase conjugate (rabbit) and incubation an antigen-antibodyantigen- antibody-complex is formed. Subsequent to a further wash cycle 4-methylumbelliferyl-phosphate is added. The alkaline phosphatase conjugate catalyses the separation of the phosphate group from the substrate and formation of fluorescent 4-methylumbelliferon, with its rate of formation being determined photometrically.

Принципы проведения испытаний
Микрочастицы, поверхность которых покрыта рекомбинантными ВИЧ-1, ВИЧ-2 и ВИЧ-1 (подтип 0), вступают во взаимодействие с исследуемым образцом. В условиях инкубации антитела к ВИЧ, содержащиеся в образце, связываются с покрытыми слоем антигенов микрочастицами, образуя комплекс антитело-антиген, который переносится на стекловолоконную основу реакционного картриджа и связывается с ее поверхностью необратимо. Далее следует стадия промывания, необходимая для удаления несвязанных веществ, оставшихся после инкубации с маркированными биотином рекомбинантными ВИЧ-антигенами. В результате добавления конъюгата кроличьих антител к биотину с щелочной фосфатазой и инкубации образуется комплекс антиген-антитело-антиген-антитело. По окончании следующего этапа промывания добавляется 
4-метилуммбеллиферил-фосфат. Конъюгат щелочной фосфатазы ускоряет отрыв фосфатной группы от субстрата и обеспечивает образование флуоресцирующего 
4-метилумбеллиферона, скорость образования которого была определена фотометрическим способом.

2.
Sample bottle agitation
7.1 For determination of Mometasone Furoate and Posaconazole identification, assay and related substances mix the sample thoroughly by shaking the bottle vigorously at least 15 seconds, repeatedly inverting the bottle and vortexing the bottle to ensure a homogenous suspension.
7.2 Accurately weigh 2.5 ± 0.2g of sample into a glass stoppered 100 ml Erlenmeyer flask. Then accurately pipette 50ml of extraction solvent and insert a stir bar. Cap the flask tightly and stir vigorously for approx. 60 min. After that, place the Erlenmeyer flask on the rotation shaker. Shake for approx. 20 min with 500 rpm. Repeat the stirring and rotation extraction technique 2 times more. Transfer at least 10 ml of the testing solution into a centrifuge tube and centrifuge at about 750 g for approx. 10 minutes.

Пробоподготовка
7.1 Для определения Мометазона фуроата и идентификации Посаконазола исследуемый образец и необходимые реактивы необходимо тщательно смешать в колбе и энергично встряхивать в течение не менее 15 с., многократно опрокидывая колбу вверх дном и перемешивая ее содержимое вихревым способом до получения гомогенной суспензии.
7.2 Точно отвесьте 2,5 ± 0,2г. анализируемого образца в стеклянную колбу Эрленмейера объемом 100 мл с притертой пробкой. Затем введите при помощи пипетки 
50 мл. экстрагента и поставьте колбу на магнитную мешалку. Плотно закройте колбу и интенсивно перемешивайте в течение прибл. 60 мин. После этого поместите колбу Эрленмейра на ротационный встряхиватель. Встряхивайте ее в течение приблизительно 
20 мин. со скоростью 500 об./мин. Повторите процедуры встряхивания и перемешивания в течение еще 2 раз. Перенесите не менее 10 мл. исследуемого раствора в центрифужную пробирку и центрифугируйте около 750 г. в течение приблизительно 10 мин.

3.
Analytical conditions
- Column: μ-Bondapak CB18B, or equivalent
- Mobile phase: A mixture of acetonitrile, methanol and acetate buffer, pH 5.25P* 
 (5:65:30, volume)
- Detector: An ultraviolet absorption photometer (Wavelength: 270nm)
- Flow rate: 1.0mL/min
- Injection volume: 20μL
- Column temperature: ambient
- Internal standard solution (1.25% solution of naphthalene in methanol): dissolve about 1.25g of naphthalene in methanol to make 100mL. 
*P Acetate buffer, pH 5.25: Dissolve 6.8g of sodium acetate in water to make 1L, and adjust the pH to 5.25 with glacial acetic acid.

Условия анализа
- Колонка: μ-Bondapak CB18B, или идентичный
- Подвижная фаза: cмесь ацетонитрила, метанола и ацетатного буферного раствора, рН 5,25* (5:65:30, объемные пропорции)
- Детектор: Абсорбционный УФ-фотометр (Длина волны: 270 нм)
- Линейная скорость потока: 1,0 мл/мин.
- Объем вводимой пробы: 20 мкл.
- Температура колонки: температура окружающей среды
- Внутренний стандартный раствор (1,25% раствор нафталина в метаноле): растворите около 1,25 г. нафталина в метаноле и доведите объем полученного раствора до 100 мл.
*Ацетатный буферный раствор, рН 5,25: Растворите 6,8 г. натрия ацетата в 1л. воды, доведите значение рН раствора до 5,25, используя ледяную уксусную кислоту.
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